

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, dengan penelitian yang berjudul “Penyaluran Zakat Produktif Melalui Program Jepara Makmur Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Studi Kasus Di BAZNAS Jepara” maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Penyaluran zakat produktif melalui program jepara makmur dalam meningkatkan perekonomian masyarakat di BAZNAS Jepara yaitu dengan memberikan bantuan produktif berupa modal usaha atau alat-alat penunjang usaha sesuai permintaan dan kemampuan dari masing-masing mustahik. Dengan pemberian zakat produktif seperti ini bisa membuat para penerimanya menciptakan suatu dengan cara menerus dengan harta zakat yang sudah diterimanya. Dengan begitu amal yang diserahkan pada mustahik tidak dihabiskan, hendak namun dibesarkan serta dipakai buat menolong usaha mereka, alhasil dengan upaya itu mereka bisa penuhi keinginan hidup dengan cara lalu menembus serta mustahik bisa mengatur usahanya supaya berjangka jauh alhasil bisa tingkatan perekonomian mustahik.
2. Kendala yang dihadapi dalam penyaluran zakat produktif di BAZNAS Kabupaten Jepara secara garis besar dapat dilihat dari empat fungsi manajemen pendayagunaan zakat produktif (perencanaan yaitu dari permintaan bantuan zakat produktif dari mustahik yang tidak sesuai skil, pengorganisasian yaitu dalam hal pemilihan mustahik BAZNAS Jepara tidak terjun langsung ke lapangan melainkan menggandeng para UPZ Kecamatan dan UPZ Desa untuk memilih calon penerima bantuan zakat produktif tersebut, pelaksanaan yaitu tidak ada pendampingan secara teknis dan pengawasan yaitu dari pihak Baznas tidak bisa rutin sebulan sekali dalam mengawasi usaha mustahik) sehingga fungsi manajemen ini tidak semuanya dilakukan secara optimal oleh BAZNAS Jepara.

3. Solusi yang diberikan BAZNAS Jepara terhadap kendala-kendala tersebut yaitu yang pertama meningkatkan kinerja masing-masing Amil Zakat terutama dalam fungsi manajemennya agar penyaluran zakat bisa optimal, yang kedua mengadakan sosialisasi mengenai zakat produktif kepada para mustahik untuk membangun usaha dari harta zakat yang didapatkan sehingga bantuan yang diberikan dapat di gunakan sebagai usaha yang dapat meningkatkan pendapatan mustahik dan yang ketiga menggandeng para UPZ Kecamatan dan UPZ Desa untuk membantu memilih calon penerima bantuan dan mengawasi usaha mustahik.

B. Saran

Dari hasil riset yang sudah dicoba, periset mengantarkan sebagian anjuran yang andaikan hendak jadi materi penilaian serta berguna buat pihak yang terpaut atas hasil riset dan pembahasan, berikut saran yang bisa peneliti sampaikan antara lain:

1. Untuk BAZNAS Kabupaten Jepara
Disarankan kepada BAZNAS Jepara untuk mengoptimalkan fungsi manajemen dalam hal perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan. Selain itu, diharapkan pihak BAZNAS Jepara terus meningkatkan kegiatan sosialisasi terkait dengan zakat produktif.
2. Untuk Penerima Bantuan (Mustahik)
Diharapkan dapat mengelola bantuan zakat yang diberikan oleh BAZNAS Jepara untuk membuka usaha yang dapat dikembangkan sehingga dapat membantu meningkatkan pendapatan.
3. Untuk Peneliti Selanjutnya
Penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan referensi atau pedoman bagi peneliti berikutnya yang terkait dengan “Penyaluran Zakat Produktif Melalui Program Jepara Makmur Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat”. Selain itu, peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah dan mengembangkan variabel penelitian supaya pembahasannya lebih luas lagi.

C. Penutup

Peneliti sangat menyadari dalam penulisan skripsi masih banyak kekurangan dan keterbatasan ilmu yang dimiliki. Sehingga penelitian ini masih jauh dari kata sempurna. Akhirnya, penulis mengucapkan terimakasih pada para pihak yang telah membantu dalam bentuk moral maupun materil dalam penyelesaian skripsi ini dan semoga Allah membalas semual amal kebbaikannya.

